

令和3年6月1日

保護者の皆様

泉大津市立東陽中学校
校長 西村 英喜

緊急事態宣言再延長に伴う学校の教育活動について（お知らせ）

向暑の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
また、本校の教育活動につきまして、平素から特別のご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、大阪府内では1日当たりのコロナウイルス新規感染者数がようやく減少傾向にある一方、医療体制は依然として厳しい状況が続いており、「緊急事態宣言」が6月20日（日）まで再延長されました。

そこで、期間中に予定しておりました学校行事・教育活動について、現在の状況を鑑み、教育委員会とも協議した結果、以下の通りの内容で対応・運用して参ります。保護者の皆様には、今般の状況をご賢察いただき、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

記

○ 1年校外学習（「大阪府立青少年海洋センター」泉南郡岬町）6/4（金）→「延期」

○ 2年校外学習（「天空×大冒険 ソラカケル」神戸市北区）6/11（金）→「延期」

○ オープンスクール 6/9（水）・6/10（木）→「中止」（2学期予定分は実施予定）

○ PTA 委員総会 6/9（水）→各委員会で教室に集合「リモート委員総会」実施予定
（詳細は、案内文書にてお伝えします。）

尚、今後の国・府・市の対応や感染状況の推移等を踏まえながら、延期になった校外学習等の実施を前向きに検討していきたいと考えております。（内容・場所等も考慮）

○ 部活動について

子どもたちの心身の健全な育成・支援の観点から、万全の感染防止対策を行い、生徒・保護者の理解を得た上で、6月3日（木）から再開したいと考えております。

【活動再開の理由】

- ・部活動休止の期間が長期になっていることにより生徒のストレスが増大しており、これ以上の活動休止は心身の安定を損なう可能性が高いため
- ・全国中体連主催の全国大会及び近畿予選、大阪中体連主催の大阪選手権の開催決定に伴い、練習不足での大会出場によるケガ・熱中症等を予防するため
- ・1年生が入部できない状態が続いており、入部希望の1年生が真夏の部活動での熱中症・体調不良及びケガ等のリスクが大きいため

【活動のガイドライン】※厳守

- ・感染防止対策を十分に実施するとともに、練習内容にも配慮を行う
- ・練習前の体調確認は必ず行うとともに、手洗いを励行する
- ・アップ等での掛け声、プレー中の大声は出さない（声に代わるものを工夫）
- ・活動時間の上限は、平日・休日ともに2時間（準備等含め）
- ・練習試合及び他校との合同練習は禁止する
- ・本人・保護者に対して感染防止対策を紙面等で提示し、同意を必ず得ること。
また、本人、保護者の意思が十分に尊重されるように配慮すること

※1年生の体験入部・見学についても、6/3以降実施

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染防止対策にご協力いただいていることに感謝申し上げます。今後の感染状況により、学校の対応につきましても、臨機応変に適切な対応を行ってまいりたいと考えておりますのでご理解とご協力をお願い申し上げます。